

Jetzt bewerben für Lehrgang „Evaluation im Gesundheits-, Sozial- und Bildungsbereich“

Der Lehrgang der Ferdinand Porsche FernFH und pro mente Forschung bildet Expert_innen aus, die mit ihrem Fachwissen Projekte im Gesundheits-, Sozial- und Bildungsbereich evaluieren. Bis 31. Jänner läuft die Bewerbungsfrist.

Wissenschaftliche Evaluation ist eine zentrale und notwendige Maßnahme zur Qualitätssicherung von Programmen und Maßnahmen. Die Ferdinand Porsche FernFH bietet in Kooperation mit der pro mente Forschung den Lehrgang „Evaluation im Gesundheits-, Sozial- und Bildungsbereich“ an, in dem Expert_innen ausgebildet werden, die professionell Evaluationen durchführen. „Die Evaluation ist ein fest integrierter Bestandteil bei einer Vielzahl von Entscheidungsprozessen im Gesundheits-, Sozial- und Bildungsbereich, hier besteht ein hoher Bedarf an entsprechend ausgebildeten Personen“, weiß FernFH-Lehrgangsleiterin Karin Waldherr. Am 13. März 2020 startet ein neuer Jahrgang, bis 31. Jänner können sich Interessierte noch bewerben.

Die Ausbildungen an der FernFH sind nach dem Blended Learning Prinzip konzipiert: Fernstudienphasen werden mit kurzen Präsenzzeiten kombiniert. Letztere finden drei Mal pro Semester jeweils zwei Tage (Freitag, Samstag) am FernFH Campus in Wiener Neustadt statt. Der Online Campus ist während der gesamten Lehrgangsdauer rund um die Uhr zugänglich. Dort finden sich alle Lernmaterialien, Videos und Foren zum Austausch. Die durchgehende Betreuung durch die Lehrenden ist selbstverständlich.

1

Online-Infoabend

Am Mittwoch, 8. Jänner, findet um 17.30 Uhr ein Online-Infoabend via Skype mit Lehrgangsleiterin Karin Waldherr statt. Teilnehmer_innen erfahren dabei alles zum Lehrgang „Evaluation im Gesundheits-, Sozial- und Bildungsbereich“ und können ihre Fragen stellen. Näheres gibt es unter www.fernfh.ac.at.

Über die Ferdinand Porsche FernFH

Die Ferdinand Porsche FernFH ist Österreichs einzige Fern-Fachhochschule. Sie ist eine hundertprozentige Tochterorganisation der FernFH Management & Service GmbH und wurde 2006 gegründet. Durch innovative Lern- und Lehrformen im Bereich Distance Learning übernimmt die FernFH eine Vorreiterrolle beim Thema Fernstudium in Österreich. Alle fünf bundesfinanzierten Studiengänge sind durch die AQ Austria, die Agentur für Qualitätssicherung und Akkreditierung Austria, akkreditiert. 2016 wurde die FernFH nach internationalen Standards durch die Evaluierungsagentur evalag Baden-Württemberg zertifiziert. Die Ferdinand Porsche FernFH hebt bei den Fernstudiengängen die gesetzlichen Studiengebühren von 363,36 Euro pro Semester zzgl. ÖH-Beitrag ein. Darüber hinaus bietet die FernFH mit „NPO-Management“, „Evaluation im Gesundheits-, Sozial und Bildungsbereich“ und dem MBA-Programm „International Corporate Social Responsibility Management“ Lehrgänge an. Weitere Studiengänge und Lehrgänge befinden sich in Vorbereitung. **Mehr Informationen** auf www.fernfh.ac.at

Kontakt für Rückfragen

Mag.^a Andrea Huttegger, MAS | Public Relations | andrea.huttegger@fernfh.ac.at | +43 2622 32600-253
Ferdinand Porsche FernFH – Ferdinand Porsche Fernfachhochschule GmbH | Ferdinand Porsche Ring 3, 2700 Wiener Neustadt | HG Wiener Neustadt FN 274853x | UID ATU 62482824 | www.fernfh.ac.at